
 

 

 

 

 

 

令和３年第 2回 

西条市教育委員会 2月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 



 

 

令和３年第２回西条市教育委員会 ２月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 1月 26日(火)    午後 3時 30分 

閉会      同  日     午後 4時 22分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長       伊藤隆志 

         教育長職務代理者  田邊重義 

         委 員       河本千恵子 

委 員       鳳 慶洲 

委 員       福田亜弓 

   

３ 会議に出席した者 

         管理部長      三好昭彦 

指導部長      松井直樹 

         指導部副部長    合田公昭 

市民生活部副部長兼人権擁護課長 

                   近藤 誠 

管理部副部長兼教育総務課長 

          高橋壯典 

教育総務課主幹   村上彰彦     

学校教育課長    越智英治 

学校教育課主幹   黒河幸彦 

社会教育課長    安倍和紀 

社会教育課主幹   岩崎晃彦 

西部分室長     越智邦夫 

西条図書館長    寺川友朗 

教育総務課副課長  佐竹 浩 

    

                                                           

４ 会議録署名委員 

         1番委員   田邊重義 

2番委員   河本千恵子 

 

５ 議   案  なし 

    

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

教育長 ・ただ今から、令和 3年第 2回教育委員会 2月定例会を開催す

る。 



 

 

教育長 ・本日の会議録署名委員に田邊委員と河本委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、管理部長に報告を求める。 

 

管理部長 ・教育長の事業、実施 8件、予定 15件、新型コロナウイルス

感染症予防のために中止や延期となった事業等 12件について

報告する。 

・2月予定の市・教育委員会主催行事、教育委員会共催・後援

関係について報告する。 

 

教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 

 

福田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

福田委員 

 

 

 

教育長 

 

鳳委員 

 

 

 

 

 

社会教育課長 

 

・1月 21日（木）に、「児童生徒へのタブレット授与式」が実

施されたが、実際にタブレット本体を見る機会があり、児童、

先生方の感想を聞いたのでご報告したい。子どもたちは非常に

わくわくしている様子であった。先生からも大切に使わないと

いけないことの説明を十分に受けて、早速使いこなし始めてい

た。また、タブレットのすべり止めなどの配慮がある点や、機

能的な機器が導入されたことに対し感謝を申し上げたい。 

・修学旅行の予定については、今後変更の可能性があるか。 

 

・修学旅行について、玉津小学校は、通常 2日間のところを 1

日間での実施で計画している。西条東中学校については、1月

下旬に予定していたが、3月 8日から 10日に変更している。西

条南中学校、西条西中学校、河北中学校、庄内小学校等が 2月

下旬から 3月にかけて計画しているが、安全に実施できるよう

旅行会社等と十分に検討を行っているところである。 

 

・子どもたちが大変楽しみにしている行事であるので、いろい

ろな点で大変ではあるが、中止にならないように進めていただ

きたい。 

 

・ほかに意見等がないか問う。 

 

・1月 24日（日）に実施された「西条市 PTA 大会」については、

中止の行事が多い中、工夫してコンパクトに上手く実施できた

と思う。また、2月頃には大会の様子を動画配信する予定との

ことで、見させていただきたい。 

・成人式については、延期となったが実施日程の予定はあるか。 

 

・現在のところ、5月の連休中を検討している。 

 



 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

田邊委員 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

河本委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ほかに意見がないか問う。 

 

（意見なし） 

 

・続いて日程第 4議案に入るが、議案がないため、日程第 5そ

の他に入る。事務局に説明を求める。 

 

（1）「令和 3年度 西条市の教育基本方針」について 

（教育総務課長、学校教育課長、社会教育課長、人権擁護課長

より説明） 

 

・ただ今の報告内容について、質問等はないか問う 

 

・新型コロナウイルス感染症の広がりを受けて、不登校者が増

えていると聞いているが、どのようなサポートが考えられる

か。 

・現在の状況では海外に行くことも難しくなっているが、来年

度の ALTの確保状況についてお聞かせいただきたい。 

 

・不登校者を少しでも減らすことができるよう、適応指導教室、

ウイングサポートセンター、病院、クリニック、フリースクー

ルなどとも連携をしている。 

・ALTは現在 8名在籍している。今後の見通しについては、昨

年 7月、8月に 2名の ALTが帰国したが、新型コロナウイルス

感染症の影響のため、新任者が来日出来ない状況もあり、令和

3年度についても 8名体制となる予定である。各 ALTの特性を

生かして、小・中学校の英語教育の充実を図っていく計画であ

る。 

 

・他に意見がないか問う 

 

・教育大綱の改訂では、学校・家庭・地域が共に連携し合って

いくという基本理念であったが、これを受けて「教育基本方針」

についても見直しが行われていると思う。また、新型コロナウ

イルス感染症対策についても触れられており、良い方向に改善

されていると思う。 

・関係諸機関との連携強化ということを説明いただいたが、専

門的な機関との連携や、アドバイスを受けるということが、子

どもたちのいろいろな課題を考えると大事になってくると思

うが、現在でも旧児童相談所にサポートを受ける事例は多くあ

るのか。 



 

 

 

学校教育課長 

 

 

教育長 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・数字的に多くなっているかは比較できないが、各校でケース

会議を行っている。 

 

・他に意見がないか問う 

 

・今年度の卒業証書授与式について、新型コロナウイルス感染

症対策のため、式の短縮、参加者の制限、間隔をとるなどの感

染予防策を図りながら実施することを各校で計画している。 

1月 20日付で、市長、市議には小・中学校の卒業式への臨席を

断った。これに伴い、他の来賓もできるだけ少数にするように

対応している。教育委員の皆さまには、「教育委員会告辞」の

ため、臨席をお願いするが、感染症の状況を見て、告辞を掲示

して、読み上げは行わないケース、告辞文書を短くして読み上

げるケースが考えられるので、ご理解をお願いしたい。入学式

についてはまだ決定していないので、決まり次第お知らせした

い。 

  

教育長 

 

 

 

教育長 

ほかに質問がないか問う 

 

（意見なしの声） 

 

令和 3年第 2回教育委員会 2月定例会を閉会する。 

  

了 

 

 

会議録署名委員 

 

1番委員 

 

 

 

 

 

2番委員 


